



金楽寺小だより

<https://www.ama-net.ed.jp/school/E14>

令和8年1月 8日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 坂本 和也

学校HPのQRコード→



2026年 飛躍の年になりますように

新年 あけまして おめでとう ございます。

新春の穏やかな気候の中、2026年がスタートしました。金楽寺小学校にも子ども達の明るく元気な声が戻り、新年を迎えた喜びにあふれています。

2026年は、午年です。午年は、草原を颯爽と駆け抜ける馬のように、物事が勢いよく進み、成功や飛躍につながる年とされています。6年生はあと少しで小学校生活を終え、中学校へ進学します。5年生は、最高学年へと、1年生から4年生は、それぞれ学年があがり、お兄さん、お姉さんへとなる、大切な3学期です。どんな中学生へ、どんな最高学年へ、どんなお兄さん、お姉さんになりたいのか、一人一人が目標をもって物事に取り組み、大きく成長し飛躍へつながる3学期にしてほしいと願っています。

学習面、生活面ともにこの学年の総仕上げをし、子ども達が成長できるよう教職員一丸となってまいりたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、本年も引き続き、ご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



《1月の行事予定》

- | | |
|--------|---|
| 1日(木) | 元日 |
| 8日(木) | 始業式（12時頃下校） |
| 9日(金) | 給食開始 委員会活動（5校時；5・6年）
1～4年給食後下校 6年学年懇談会 |
| 12日(月) | 成人の日 |
| 13日(火) | 朝会 |
| 15日(木) | 避難訓練 代表委員会 |
| 16日(金) | 授業参観（2校時；ファミリー活動、3校時；各学級授業） |
| 19日(月) | クラブ活動（4・5・6年） |
| 21日(水) | 劇団四季鑑賞（6年） |
| 26日(月) | 給食週間（～30日（金）） |
| 30日(金) | 校内バスケットボール大会（6年） |



【2月の主な予定】

- | | |
|--------|---------------|
| 2日(月) | クラブ活動（3年見学） |
| 10日(火) | 新1年生入学説明会 |
| 17日(火) | 授業参観、懇談会（高学年） |
| 18日(水) | 授業参観、懇談会（低学年） |
| 20日(金) | 懇談会（たんぽぽ学級） |

●90周年記念集会を行いました

昨年、12月3日に金楽寺小学校の90周年をみんなでお祝いする集会を行いました。児童会役員が中心となり、計画や司会進行をしてくれました。5年生からは、新ファミリーソング、新ファミリーダンスの披露もありました。学校運営協議員の方やこれまで授業でお世話になった地域企業の方にも来ていただき、温かい集会となりました。



全員合唱『素敵だね』

演奏・合唱『くすのき』

児童会より金楽寺歴史○×クイズ



新ファミリーソング



新ファミリーダンス



ファミリーソング、ファミリーダンスは、ファミリー活動で練習し、今後、金楽寺小学校100周年へつなげていきたいと思います。

●避難訓練

1月17日は、「1.17は忘れない ひょうご安全の日」です。金楽寺小学校では、15日に地震、津波を想定した避難訓練を行います。自然災害は、いつ、どういう状況で起こるかわかりません。家庭や地域で災害が起った場合、どう行動すればいいのか、この機会に今一度、子ども達と一緒にご家庭でも話してみてください。

★★★12月のトピック★★★

ファミリー活動



ミニゲーム大会（じゃんけん大会、10秒チャレンジ、フラフープリレー）を行いました。各ファミリーでチャンピオンを決め、体育館に集まり、全校生のチャンピオンを決定しました。

人権週間



12月1日～5日は金楽寺小学校人権週間でした。

「ありがとうの木」や「スマイルレター」の活動を通して、友だちに感謝の気持ちを伝えたり、友だちのいいところを伝えたりしました。

★学校のHPでも、子ども達の様子をお伝えしています。